

Cuba urge en China uso pacífico, seguro y cooperativo de Internet



Beijing, 18 nov (PL) El viceministro primero del Ministerio de Comunicaciones de Cuba (Mincom), Jorge Luis Perdomo, llamó en China al uso pacífico y legítimo de las tecnologías de la información y las comunicaciones (TIC) para el desarrollo y bienestar de la humanidad.

En su alocución en la III Conferencia Mundial de Internet en la ciudad de Wuzhen, provincia de Zhejiang, el funcionario cubano resaltó el papel de la cita a la hora de concertar posiciones a nivel global sobre asuntos sustantivos de las tecnologías de la información y las comunicaciones, la ciberseguridad y la gobernanza de Internet.

Consideró que el uso seguro de las TIC es un asunto fundamental para la seguridad internacional y de los estados, y enfatizó en que Internet debe tener una gobernanza internacional democrática y participativa, basada en la carta de la Organización de Naciones Unidas (ONU), el derecho internacional y el multilateralismo, así como ajustarse a lo acordado en las cumbres en Ginebra y en Túnez.

De igual modo instó a denunciar y evitar el uso de las TIC con fines subversivos, políticos, militares y delictivos como el robo o secuestro de información en el ciberespacio.

Perdomo expuso que Cuba está comprometida con la promoción de la cooperación internacional a nivel político, operacional y técnico, para ampliar las capacidades nacionales en la prevención y mitigación de

eventos cibernéticos nocivos para la seguridad nacional e internacional.

Cuba ha establecido mecanismos de cooperación con más de una decena de países y se han desarrollado encuentros a nivel técnico y operacional con igual cantidad de naciones, subrayó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/112568-cuba-urge-en-china-uso-pacifico-seguro-y-cooperativo-de-internet>



Radio Habana Cuba